



吉田中学校だより

「強くて、やさしい 人づくり」

令和6年9月20日

活動的な2学期のスタート

校長 樋口 重正

夏休みが終わり、2学期が始まりました。夏休み中には、パリオリンピックが開催され、世界のトップアスリートによる競技の様子が様々なメディアを通して報道されていました。感動する場面がたくさんあった中、残念なことに、選手に対する心無い発言がSNS等でありました。オリンピック選手ばかりでなく、他人を非難する内容の掲載がインターネットで数多く見受けられ、インターネットの使い方と人権について考えさせられた夏休みでもありました。

さて、2学期には、9月7日の吉田ふれあいフリーマーケットをはじめ、体育祭、YOSHIDA祭、郡市中学校音楽交歓会、学習成果発表会等、たくさんの行事が予定されています。どの行事でも当日までの準備や練習が大切になります。自分の役割を果たすことはもちろんのこと、お互いに協力したりフォローしたりして、力を合わせて取り組みましょう。中には、地域や社会に発信・貢献しようとする行事もあります。どのような気持ちで取り組んだらよいか考え、温かく心のこもった行事にしていきたいと思います。

また、行事や部活動で忙しくなりがちな2学期ですが、毎日の授業や家庭学習を大切にして、時間の使い方や学習方法を工夫して、焦らずにこつこつと学力を高めていきたいと思います。

それでは、今日からの2学期、ゆっくりでいいので気持ちをポジティブな方向に切り替えて頑張ってください。よろしくお願いします。
(始業式の「校長の話」より)

わたしの主張十日町・中魚沼地区大会

8月9日(金)、わたしの主張十日町・中魚沼地区大会が十日町市中央公民館(段十ろう)で開催されました。この大会は、毎日の生活の中で考えていることや感銘を受けたこと、心からの思いや意見を中学生に発表してもらおうと、十日町地域振興局が毎年開催しているものです。当校代表のY. Aさんは「人間関係で後悔しないために」というテーマで堂々と発表し、奨励賞を受賞しました。



発表の様子

吉田地域お祭り演奏

8月24日(土)・26日(月)・27日(火)に行われた吉田地域でのお祭りのステージに、吹奏楽部が出演しました。3日間に渡って、南鏡坂・高島・北鏡坂・小泉・稲葉の5会場で演奏させていただきました。ステージは夕方から夜にかけての時間帯でしたが、たくさんの方々に演奏を聞いていただくことができました。

また、地域の皆様からは、温かいご声援とたくさんのお心付け(総額で約78,000円)をいただきました。ありがとうございました。

吉田ふれあいフリーマーケット

9月7日(土)、午前10時から午後3時にかけて当校の体育館や駐車場を使って「吉田ふれあいフリーマーケット」が開催されました。フリーマーケットのほか、キッチンカーの出店、各種イベントもあり、多くの方からご来場いただきました。当校からは生徒が取り組んだイベントのコーナー(輪投げ、射的)と吹奏楽部の演奏、吉田小学校からは太鼓の演奏があり、たいへん盛り上がりました。

また、体育館の出入り口付近には、モヨ・チルドレン・センターの紹介コーナーと募金箱を設置しました。多くの方から募金にご協力いただき、誠にありがとうございました。



吹奏楽部のステージ演奏

吉田ふれあいフリーマーケットを振り返って 実行委員長 Y. K

吉田ふれあいフリーマーケットを終えて、私は初めての実行委員長を務めました。特に大きなトラブルもなく、フリーマーケットを進めることができました。そして、一人一人が準備の時間から自分ができることを探し、行動していました。

次はYOSHIDA祭です。フリーマーケットより更に大きな行事となりますが、全校生徒で協力して素晴らしいものにできるようにしていきたいです。

小中合同陸上交流会

9月12日(木)の午後、小中合同陸上交流会を実施しました。吉田地区教育振興会の体部会が担当している取組で、吉田中学校区の3校(吉田小・鏡島小・吉田中)の子どもたちの交流を通して絆を深めるとともに、小学生の陸上競技の技能向上や知識の定着を図ることを目的にしています。



種目ごとのトレーニング風景



閉会式での感想発表

はじめに体育館で、小学生に向けて吹奏楽部による歓迎演奏が行われ、種目ごとのグループに分かれて練習を行いました。暑い中ではありましたが、優しく指導する中学生に対して、それに応えるかのように一生懸命に練習に励んでいる小学生の姿が印象的でした。

残念なことに、この日は吉田小学校の児童は参加することができませんでしたが、コンディションを整えて、9月下旬に予定されている郡市小学校親善陸上大会で、吉田小・鏡島小の2校がともに活躍することを願っています。

体育祭に向けて

9月21日(土)に予定している体育祭に向けて、生徒は、種目や応援の練習、パネルの制作に頑張っており取り組んでいるところです。2学期が始まってしばらくは猛暑が続きましたが、9月の後半になると降雨もあり、幾分涼しく感じられる時間帯も出てきました。練習場所をグラウンドにするか体育館にするか、天候を見ながら決めている状況が数日続きましたが、体育祭当日は、熱い戦いを繰り広げてくれることと期待しています。保護者の皆様もご来場いただき、子どもたちへの応援をお願いいたします。



綱引きの練習の様子



応援練習の様子

蒼麟(そうりん)軍 団長 B. K

今年、中学校最後の体育祭になりました。私は1年生のときから応援リーダーをしていました。今年は、団長という役目をする事ができました。応援リーダーとは一味違う緊張感がありますが、それに押しつぶされないように頑張ります。そして、みんなに、この人が団長でよかったと思えるような団長になり、みんなを引っ張って行って、一人一人が最高の思い出になる体育祭にしたいと思います。当日は、楽しんで取り組みたいです。

紅獅子(こうじし)軍 団長 M. S

僕は、体育祭に向けて3年間で最後の体育祭なので、悔いが残らないように準備の段階から真剣に取り組む、団長として自軍だけでなく両軍が楽しめるような体育祭をつくり上げていきたいです。そして、体育祭に来場して下さる保護者や地域の方々楽しんでいただけるように、最初から最後まで全力で取り組み、最後に全員が最高と思えるような体育祭をつくり上げられるように、全員で協力して頑張りたいです。

10月末までの主な予定

9/21日(土) 体育祭	8日(火) 中越駅伝激励会, 生徒会運営委員会
22日(日) 体育祭予備日	9日(水) まちの産業発見塾, ちびっこ体操教室 生徒会専門委員会
24日(火) 振替休業日	10日(木) 中越地区駅伝競走大会
25日(水) 新人大会激励会, 生徒会運営委員会⑤	13日(日) YOSHIDA 祭
26日(木) 四市二郡新人陸上競技大会	15日(火) 振替休業日
27日(金) 家読の日, 専門委員会⑦, 英語検定	18日(金) 英語検定, 家読の日
30日(月) 小中合同あいさつ運動, オペラ鑑賞	21日(月) 教育実習(～11/1)
10/1日(火) 川柳授業	23日(水) 中学校説明会・体験入学
2日(水) 新人野球大会, 3年生確認テスト②	25日(金) 漢字検定
4日(金) PTA研修イベント講演会	28日(月) 3年生確認テスト③
5日(土) ノルディックウォーキング	29日(火) 未来デザインタイム
7日(月) 小中合同あいさつ運動, ちんころ作り	